



Bierschutzbund e.V. in Münsingen: Große Bierkoalition beschlossen

Mit der Gründung des Vereins Bierschutzbund setzt Klaus-Peter Neef ein klares Zeichen für die Bedeutung regionaler Brautraditionen. Gemeinsam mit Gleichgesinnten kämpft er für den Erhalt der kleinen, handwerklich...

SWP / Feb. 12



Bierschutzbund BaWü gegründet: Bierschützer fordern artgerechte Haltung

Klaus-Peter Neef predigt Bier: Er ist offizieller Bierschützer. Mit dem Bierschutzbund will er regionale Braustätten unterstützen und ein Bewusstsein für die Bierkultur schaffen.

SWP / Mar. 29



Erhalt kleiner und regionaler Brauereien im Fokus

Viele kleine Brauereien sind in den letzten Jahrzehnten von der Bildfläche verschwunden. Die Übriggebliebenen kämpfen mit aller Macht nicht nur gegen den Konsum-Rückgang, sie werden auch mit neuen...

WOCHENBLATT / Feb. 18



Ist das Bier in Gefahr? Worum es beim Bierschutzbund geht

Warum es jetzt einen "Bierschutzverein" in Baden-Württemberg gibt.

SWR Aktuell / Mar. 29